Esta es la oposición en la Comisión Permanente que no permitirá el paso a "ideas dañinas"

Al instalarse la Comisión Permanente del Congreso de la Unión, la senadora del PRI, Claudia Ruiz Massieu, presentó a los legisladores de oposición que tendrán la encomienda de no permitir que ideas "dañinas" sean aprobadas en esta instancia.

A través de su cuenta de Twitter, la exdirigente del PRI señaló: "Les presento los votos de la oposición que no permitirán que ninguna idea dañina al país pueda ser aprobada en la Comisión Permanente".

Se trata de la misma Ruiz Massieu, sus compañeros de bancada Carlos Ramírez Marín y Noé Castañón; los diputados tricolor Eduardo Zarzosa Sánchez, Marino González Aguirre; la senadora del PAN, Kenia López Rabadán; y Emilio Álvarez Icaza, del Grupo Plural.

Este viernes, la presidenta de la Comisión Permanente, Olga Sánchez Cordero, dio por instalados los trabajos para el segundo receso del Primer Año de Ejercicio de la LXV Legislatura.

Esta instancia del Congreso de la Unión estará en funciones del 1 de mayo al 31 de agosto de este año, en donde las representaciones de Movimiento Ciudadano y el PRD quedaron fuera, motivo por el que este último presentará ante el Tribunal Electoral un incidente por inejecución de sentencia.

https://politico.mx/esta-es-la-oposicion-en-la-comision-permanente-que-no-dejara-paso-a-ideas-daninas